

# Bantu Penuhi Kebutuhan Masyarakat, TP PKK Kabupaten Sijunjung Bagikan Paket Sembako Kepada Pengguna Jalan di Muaro

**Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INDONESIASATU.ID**

Apr 6, 2023 - 21:19



SIJUNJUNG - Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Kabupaten Sijunjung yang di Ketua, Ny. Riri Benny Dwifa dan Wakil Ketua, Ny. Donna Iraddatillah bagikan sembako berupa telur kepada masyarakat yang melewati jalan M. Yamin, SH Muaro Sijunjung tepatnya di depan Kantor PKK tersebut pada Kamis 6 April 2023

Ketua TP-PKK, Ny. Riri Benny Dwifa menyebutkan bahwa pembagian sembako berupa telur kepada masyarakat sekitar Muaro Sijunjung ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat dibulan ramadhan serta bertujuan mengurangi resiko Stunting di Kabupaten Sijunjung



"Biasanya pada bulan suci ramadhan ini, orang orang banyak membagikan takjil, tapi PKK Kabupaten Sijunjung khusus pada hari ini membagikan sembako berupa telur kepada masyarakat yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat dibulan ramadhan serta bisa mengurangi resiko Stunting nantinya," ujar Riri

Bantuan yang diberikan ini ujar Riri, bersumber dari dana sumbangan anggota TP PKK Kabupaten Sijunjung yang dikumpulkan dan dibagikan langsung kepada masyarakat

"Alhamdulillah bantuan telur pada hari ini bisa kita salurkan langsung sebanyak 50 paket kepada pengguna jalan yang melewati kantor PKK Kabupaten Sijunjung ini "tambah Riri.

Kedepan lanjut Riri, PKK Kabupaten Sijunjung juga akan turun langsung membagikan sembako ke rumah-rumah warga yang ada di sekitar Muaro Sijunjung,



"Kenapa kita rencana membagikan sembako di Muaro sekitaran Kantor Bupati, karena di nagari-nagari lain itu kami sering memberikan bantuan. Namun di Nagari Muaro mungkin jarang sekali kami berikan, oleh karena itu kami berencana memberikan bantuan besok khusus di Nagari Muaro,"terang Riri

"Semoga apa yang kami berikan ini bermanfaat hendaknya bagi masyarakat yang menerima dan angka Stunting di Kabupaten Sijunjung kita harapkan berkurang,"harap Riri yang merupakan Owner Citra Swalayan tersebut (ipin/upin)